



Acercas de los Llamados y su Preparación

Se pretende tener claridad en cuanto a los términos y conceptos que se manejan en estos artículos, buscando así que todos los involucrados, estudiantado, maestros-asesores, y en si el Pueblo Cristiano Evangélico, tenga el sentir que nosotros entendemos y aplicarlos de manera general. Los cuales los componen, el concepto de universidad y el llamamiento.

De esta manera se integran los conceptos más relevantes e importantes, que permitan así dar agilidad al trabajo que se pretende.

Creemos que el llamamiento lo recibimos de Dios, y es él quien llama a sus hijos al ministerio, así como el mismo los capacita y envía, por lo tanto en esta institución no pretendemos dar títulos Divinos como son el de apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y maestros, ya que creemos que desde el momento que ingresan a la institución los estudiantes tienen un llamamiento de Dios al ministerio, y que nuestra tarea es ayudarles a que ese ministerio sea más fructífero con las herramientas y estudios referidos en los programas académicos.

Somos una Universidad Cristiana al entender que los llamados son unos profesionales en su área y/o ministerio, y que es necesario que este certificado a través de su diploma o título reconocido por las autoridades competentes y que a la vez puedan involucrarse en los sectores económico, social y eclesiástico del país donde se encuentra laborando o sirviendo.